

株式会社ハヤタ製作所 樋谷 裕さん (山口・22歳)

高校卒業後に入社し、もうすぐ5年目になります。当社は、時計(Gショックなど)と自動車電装品の組立がメインの会社です。私は車載ブザーの組立を担当しており、取引先のご希望に沿ったさまざまな規格の製品を製造しています。私たちが作り出した製品は、国内にとどまらず世界中の人のもとへ渡るので、誇りに思いながら仕事に励んでいます。

4月には新工場での操業が始まる予定です。規模が大きくなる分、今よりも仕事は大変になると思いますが、モチベーションも高まっています。今後、会社の成長とともに私自身も成長していきながら、より良い製品を作ることによって会社や地域に貢献していきたいです。



車が好きなので、休日はよく愛車でドライブに出かけます。



企業データ

■株式会社ハヤタ製作所
(白鷹町大字鮎貝 5822)

【事業内容】時計組立、自動車電装品組立、プラスチック金型設計・製造

【従業員数】96人

【問い合わせ】

☎ 85-5977



ふるさと
わたしは“白鷹町”で働いています。

～町内企業でがんばる若者たち～

一般財団法人 白鷹町アルカディア財団
鷹野湯温泉 パレス松風

工藤 茜さん (荒砥乙・25歳)



企業データ

■一般財団法人 白鷹町アルカディア財団
鷹野湯温泉 パレス松風
(白鷹町大字十王 5687-8)

【事業内容】宿泊・サービス業

【従業員数】32人

【問い合わせ】

☎ 85-1001



サービス業に興味があったことと、当社から声をかけていただいたことがきっかけで入社しました。フロントや宴会での接客、各種プランのご提案などを担当しています。お客様と直接接する仕事ですので、皆さんに良い気分になっていただけるような接客を常に心掛けています。そのため、「サービスが良かった」「良い場所だった」「また来たい」などという言葉をいただけたときは、やりがいを感じます。

町内外に限らず、最近では海外からのお客様も多くなっています。そこで、今後はさらに接客のスキルアップを図り、四季を通じて多くのお客様にパレス松風でのステキな時間を提供できるよう、これからもがんばりたいです。



ボルタリングにハマっています！
毎回、翌日は筋肉痛です(笑)